



La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos propone su disolución

Rosario Piedra Ibarra pide desaparecer la institución que dirige porque “no responde a las necesidades del pueblo”. Plantea la creación de la “Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo”



La presidenta de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Rosario Piedra Ibarra, ha pedido este miércoles la disolución del organismo que dirige. “Nos mantenemos firmes en la idea de transformar de raíz esta comisión nacional, ya que no responde a las necesidades del pueblo mexicano”, ha expresado frente a la Cámara de Diputados la titular del organismo autónomo. Piedra, cuestionada por la oposición, activistas y hasta por [consejeros del CNDH](#), ha propuesto la creación de la “Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo”.

La CNDH nunca estuvo en el punto de mira del presidente, Andrés Manuel López Obrador, desde que el pasado diciembre [propuso la desaparición de varios organismos autónomos](#) porque, según él, “se crearon para proteger a particulares y afectar el interés público”. Ahora es la propia directora de una de estas instituciones independientes la que pide ante los diputados la disolución: “Somos el único órgano constitucional autónomo que ha emprendido su transformación por iniciativa propia para dejar atrás ese esquema que nos impuso el neoliberalismo”.